

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: - (2013)
Heft: 6

Vereinsnachrichten: SOG = SSO = SSU

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Vous avez aimé 2013 ? Vous adorerez 2014 !

Br Denis Froidevaux

Président, Société suisse des officiers (SSO)

2013 aura été pour la SSO une année tout simplement exceptionnelle, caractérisée par une densité et un volume d'activités rarement atteint.

Voyez un peu : réalisation de la campagne contre l'abrogation de l'obligation de servir (paiement d'une grande partie du budget et réalisation effective de la campagne à l'échelon tactique), analyse et prise de position sur WEA, lobbying intensif pour l'élévation du plafond budgétaire à 5 mia, préparation de la campagne « *Gripen* » mise en place du nouveau secrétariat général, refonte totale de notre « *corporate identity* », modernisation de notre site internet, préparation du déplacement du siège juridique à Verte Rive dans la maison du Général Henri Guisan, et la liste n'est pas exhaustive ! On est réellement à la limite de ce que la milice peut réaliser.

Serrer les rangs

Nous avons obtenu un succès historique dans le cadre de la campagne contre l'initiative contre la sécurité (soutenu en cela par les tireurs et quelques rares autres organisations de milice). Citons également une autre réussite clef dans laquelle notre engagement aura été prépondérant, à savoir l'élévation du plafond budgétaire à hauteur de 5 mia qui, s'il se confirme dans les faits, constituera un socle solide pour le développement de l'armée. Ces succès sont le fruit de votre engagement et de votre travail. En cela nous avons démontré que nous sommes une vraie organisation, avec de vraies actions, un vrai engagement, et non une organisation qui se contente de gérer un site internet ou d'invectiver le Conseil fédéral ou le Cdmt de l'Armée.

Pour tout cela j'aimerai remercier chacune et chacun pour son engagement et sa disponibilité et exprimer mon respect face à ce sens de la responsabilité citoyenne.

Agir conscient de ses responsabilités

D'aucun s'interroge sur notre stratégie laquelle se fonde prioritairement sur la recherche du consensus et sur l'approche résolution des problèmes, plutôt que sur la rupture, l'insulte, voir même la manipulation. Tant que je serai président de la SSO je privilégierai cette approche car dans le fond c'est ainsi que notre pays s'est construit et cela correspond à nos valeurs que sont la crédibilité, la loyauté et le respect.

Les défis 2014

2014 sera à nouveau une année complexe, dense et chargée. Aussi notre action et notre engagement se concentrera sur quatre axes, à savoir :

1. La campagne en faveur de l'acquisition du gripen ;
2. Le suivi du dossier DEVA ;
3. Le suivi du dossier lié à l'obligation de servir par notre participation active aux travaux du groupe chargé de mener la réflexion ;
4. Le suivi du dossier SIPOL 14 ou 15.

Chers camarades, il y a peu j'entendais un officier général affirmer sans frémir qu'il n'y aurait pas eu besoin de faire campagne contre l'initiative du GSsA car le bon sens du peuple finit toujours par primer sur les propositions des adversaires de notre armée. On reste sans voix face à une telle naïveté !

Il faut le dire et le répéter sans cesse, la mère des batailles pour l'avenir de notre armée est celle du sens.

Imaginez qu'en 2014 il suffit d'attendre et que le peuple saura faire montre de sagesse relève d'un manque total de sensibilité aux réalités.

Il faudra toujours et encore, expliquer, informer, sensibiliser et donner du sens à l'existence de notre armée. Et donner du sens à notre armée de milice c'est justement la responsabilité prioritaire de la SSO. Nous devons nous engager à titre personnel partout et en tout temps, à chaque occasion réaffirmer ce sens et rappeler les réalités.

Je sais pouvoir compter sur vous et vous remercie par avance pour votre engagement au profit de notre politique de sécurité en général et de notre armée de milice en particulier. Je sais cette occasion pour formuler pour vous et vos familles mes meilleurs vœux pour l'an nouveau et vous souhaitez de belles fêtes de fin d'année.

Avec tout mon estime.

D. F.